

Daniela Griego: resultados, congruencia y constancia

Por: Oswaldo Antonio González. 27/10/2018

Es común, en tiempos electorales que los candidatos se reúnan con todos, en tanto potenciales votantes. En esa dinámica, acudimos, en las elecciones pasadas (2016), a una reunión con Daniela Griego y su equipo. Antes, en el marco de la lucha contra la reforma educativa Daniela y otras organizaciones sociales se habían solidarizado con nosotros y nos habían acompañado en diversas acciones. Su presencia fue fundamental para el acercamiento con académicos de la Universidad Veracruzana.

Resultados

Daniela, siempre fue clara y directa. Su historia se alimentaba de la llamada lucha de la sociedad civil y sus estrategias le habían permitido a su red ciudadana, ocupar espacios ciudadanos clave en diversas instancias. No prometió nada, solo trabajar para ganar la elección y conformar un amplio equipo de trabajo. De lograrse la Diputación local, se comprometía a ser el canal para traducir agendas de grupo en iniciativas legislativas.

Daniela Griego, cumplió y el Colectivo Insurgencia Magisterial avala este dicho. Ella fue el conducto para que hiciéramos llegar diversas inquietudes y siempre fue una puerta abierta a nuestras propuestas.

Congruencia

Daniela y su equipo, nunca dudaron de que lado deberían estar en los momentos de crisis, incluso aunque esas decisiones pudieran poner en peligro lo que algunos denominan su “carrera política”.

Antes del silencio cómplice, optaron por ser muy claros y puntuales. Daniela representa el perfil del ciudadano que incursiona en el servicio público, sin renunciar a su activismo ciudadano, se necesitan más legisladores con este perfil y no aplaudidores o repetidores de lo que los “líderes” dicen.

Constancia

Cumplir con los compromisos que asume, estar siempre receptiva a las necesidades, solidarizarse con las organizaciones sociales y asumir retos, hacen de Daniela Griego una compañera de lucha confiable y respetable, sea este el medio

para agradecer a nombre del Colectivo Insurgencia Magisterial, todo su apoyo. Gracias Daniela.

Se termina un ciclo legislativo, estamos ciertos que otras puertas se abrirán. A seguirle compañera.

Fecha de creación

2018/10/27